

Sommerfest der Pfadfinder

„Argonauten“ feiern am 22. August



■ Die Pfadfinder konnten in den vergangenen Jahren stets viele Gäste bei ihren Sommerfesten begrüßen. Foto: Privat

Dellbrück. Der Seepfadfinderstamm „Argonauten“ feiert am 22. August mit seinen Mitgliedern sowie deren Eltern, Freunden und interessierten Besuchern am Pfadfinderheim „Krähennest“ (Urnenstraße 7, Freiwillige Feuerwehr Dellbrück) sein Sommerfest. Ab 14 Uhr kann man sich hier bei gegrillten Steaks und Würstchen über die Gruppen und deren Aktivitäten austauschen, bevorstehende Aktionen besprechen, Berichten vergangener Fahrten lauschen oder Fotos von vergangenen Pfadfindertouren entdecken. Die Kinder werden, egal ob Mitglied oder nicht, mit verschiedenen Gruppenspielen unterhalten, während sich die Eltern und die Leiter kennenlernen können. Zudem wird ein Bazar angeboten, bei dem Pfadfinderbekleidung und nützliche Ausrüstungsgegenstände ge-

und verkauft werden können. Die Auslosung der spendenfinanzierten Tombola findet um 17 Uhr statt. Der Gewinn aus der Tombola und der Erlös des Festes sind für die Instandhaltung des reparaturbedürftigen Pfadfinderheims vorgesehen. „Wir veranstalten jedes Jahr ein Sommerfest für unsere Mitglieder und deren Familien. Es wird viel gespielt und beim traditionellen Zeltaufbauwettbewerb können die Eltern sehen, was ihre Kinder machen, wenn sie mit uns auf Fahrt gehen“, erklärt Fabian Beckmann, der 27-jährige Stammsführer der Argonauten.

Sachspenden für die Tombola werden auch am Veranstaltungstag noch gerne entgegengenommen. Weitere Informationen zum Stamm sind auch unter [www. stamm-argonauten.de](http://www.stamm-argonauten.de) zu finden.